

Difunden el proceso de postulaciones al subsidio eléctrico en la región

ACTIVIDAD. *Estuvo a cargo del Equipo de Gobierno en Terreno de la DPR.*

COMUNICACIONES DPR LOS RÍOS



LA JORNADA DE DIFUSIÓN SE REALIZÓ EN LA VILLA NORTE GRANDE 2.

En la sede de la Junta de Vecinos de la Villa Norte Grande 2 de Valdivia se realizó una jornada de difusión sobre la postulación al nuevo subsidio eléctrico, iniciativa que está dirigida a familias que pertenezcan al 40% más vulnerable del Registro Social de Hogares.

La actividad encabezada por el delegado presidencial de Los Ríos, Jorge Alvial, contó con una exposición informativa de la seremi de Energía, Claudia Lopetegui y la presencia de funcionarios de la Dirección de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Valdivia, quienes ayudaron a los vecinos que asistieron a postular al subsidio. Fue coordinada por el Equipo de Gobierno en Terreno de la Delegación Presidencial Regional.

El delegado presidencial destacó la importancia de poder colaborar con estas postulaciones, sosteniendo que “como Gobierno estamos muy preocupados y ocupados por

mitigar los gastos en los que deberán incurrir los vecinos de la región y en especial las familias más vulnerables debido al alza anunciada tras la postergación de la Ley de Estabilización de las tarifas eléctricas”.

Para postular al subsidio eléctrico es necesario pertenecer a un hogar que se encuentra en el 40% más vulnerable del Registro Social de Hogares (RSH) y tendrán prioridad los hogares con al menos un integrante sujeto de cuidados, una persona cuidadora o una persona adulta mayor.

Para resolver dudas, además del sitio web www.subsidioelectrico.cl, se implementó un servicio de atención telefónica 600 6000 732 para celulares y teléfonos fijos. Además, se dispuso de facilitadores/as en las oficinas regionales de la SEC y seremías de Energía a lo largo del país.

El proceso de postulación en el sitio web www.subsidioelectrico.cl se extenderá hasta el 14 de julio a las 23:59 horas. ☞